

Orgel

Im Jahr 1948 wurde das Instrument durch die Firma [Orgelbau Kuhn](#) erbaut. Die Orgel besitzt elektrische Trakturen und 39 klingende Register auf 3 Manualen samt Pedal sowie 2 [Transmissionen](#) und eine [Extension](#). 1985 erfolgte eine Revision und der Bau eines neuen, freistehenden Spieltisches mit elektronischer Setzeranlage durch [Späth Orgelbau AG](#), Rapperswil. 2009 revidierte Orgelbauer Thomas Wälti, Gümligen, das Instrument.^[4]

Disposition Orgel:

I Hauptwerk C–g³		II Schwellwerk C–g³		III Positiv C–g³		Pedal C–f¹	
Quintatön	16'			<i>Gedackt</i>	16'	Prinzipalbass	32'
Prinzipal	8'	Gedackt	8'	Prinzipal	8'	Gedackt	32'
Hohlflöte	8'	<i>Gemshorn</i>	8'	Rohrflöte	8'	Subbass	16'
Gemshorn	8'	Suavial	4'	Salzional	8'	Prinzipalbass	16'
Oktave	4'	Blockflöte	4'	Schwebung	8'	Gedackt	16'
Flöte	4'	Flageolet	2'	Oktave	4'	<i>Gedackt</i>	8'
Oktave	2'	Cymbel IV	1	Nachthorn	4'	(<i>Ext.</i>)	
Mixtur major IV	2'	Krummhorn	8'	Nasat	2 ² / ₃ '	Oktavbass	8'
		<i>Tremulant</i>		Waldflöte	2'	Choralbass	4'
Mixtur major	1'			Terz	1 ³ / ₅ '	Fagott	16'
Cornett	8'			Scharff IV–VII	1 ¹ / ₃ '	Posaune	8'
				Trompete	8'	Zinke	4'
				Oboe	8'		
				Clairon	8'		

- [Normalkoppeln](#): I/II, III/I, III/II, I/P, II/P, III/P
- [Spielhilfen](#): Generalkoppel, 4 feste Kombinationen, Tutti, Ped 0, Ped 2, Ped 3, Registercrescendo, elektrische Setzeranlage 128-fach, Absteller Zungen, Mixturen, Absteller 16' Manuale, Absteller Crescendo, Einführungstritte Tremulanten